

Sunchales 13 de Enero de 2014



Sres. Del :
Consejo Deliberante de la
Municipalidad de Sunchales

En alguna oportunidad sugerí que algún lugar público de nuestra ciudad lleve el nombre de quien en vida fuera el Sr. Alejandro “ el negro “ Ocampo. Fue un pionero en la difusión de la Música Folklórica Argentina, junto al nacimiento de la Radiodifusión Sunchalense.

El Sr. Alejandro Ocampo fue un gran difusor de nuestras costumbres nativas, decidor, cantor de tango y folklore, un brillante locutor, pero por sobretodo, un gran padre, esposo y abuelo, sin olvidar la amistad que le brindaba a la sociedad. Más allá de sus habituales actividades y participar de otros espacios radiales, su voz era inconfundible, cuando los domingos por la mañana al mediodía decía: “ Las voces de mi país, un programa argentino de punta a punta “, reuniendo a la familia en torno a la mesa. Alejandro “ el negro “ Ocampo merece que su nombre quede grabado en la ciudad.

Mis saludos cordiales.

Mario Fritzler
DNI 10.644.493
Avellaneda 1006
03493-452264
Sunchales